

Letters from Manitoba

2014.7.30

こんにちは。社会システム学科2回生のM.W.です。こちらの大学に来て4ヶ月が経ち、あっという間に残り1ヶ月となりました。最初の頃はこちらの生活に慣れることで精一杯だったけれども、今はたくさん他国の友達ができ、帰国するのが少し寂しくなってきました。授業もだんだん、レベルアップし、クラスメートも少しずつ代わり、変化について行くのに大変なこともありますが、毎日色々なことを学んで楽しく生活しています。

これまでに色々な経験をしましたが、1番心に残っているのはIEPで行ったバンフ旅行です。バンフではカヤックや、ラフティング、ハイキングなどカナディアンロッキーの大自然の中で普段では出来ない経験をたくさんしました。泊まるロッジでもネイティブの大学生達と一緒に、大学とは違う環境で勉強でき、とても充実した1週間を過ごせました。



普通の大学生活でも学校が早く終わる日は友達と遊びに行き、週末はアクティビティに参加する生活を送っています。夏になり、アクティビティの数も増え、自分たちだけではいけないような所に行ったりします。今月はビーチに行ったり、スケートをしました。また、クラスでは、グループに分かれて、ステレオタイプについてのビデオを作成しました。色々な国の学生達の意見を集め、協力し、とても為になる授業でした。残りの1ヶ月も今まで以上に充実した生活を送りたいと思います！



(社会システム学科2年次M.W.より)